
Мисс студентка-2016

Каждый год Гуманитарно-педагогическая
академия ожидает ежегодного декабрьского конкурса
красоты «Мисс студентка ГПА». Праздник состоялся
в развлекательном комплексе «ЛЕО», руководство
которого предоставило площадку для проведения
мероприятия. Это конкурс красивых девчонок,
которые покоряют сердца членов жюри своим умом,
красотой и грацией на совершенно новой сцене. На
протяжении четырёх месяцев девушки репетировали
творческие номера, шили костюмы для того, чтобы
быть лучшими. Темой вечера была «Волшебный мир
кино».

В конкурсе приняли участие девять
красавиц из Гуманитарно-педагогической академии и
Экономико-гуманитарного колледжа: Дарья Шпорук,
Екатерина Серебренникова, Анастасия Цимбал,
Виктория Стрельникова, Яна Четверикова, Дарья
Склянова, Гоар Навоян,
Полина Ендальцева,
Маргарита Мартынова.
Девушки себя показали в
творческих номерах, в
вальсе.
Девушек поздравляла и
вручала памятные подарки
дирекция институтов
Гуманитарно-
педагогической академии:
Андрей Анатольевич
Береснев – директор
Института филологии
истории и искусств, Павел
Евгеньевич Житный –
директор Института
экономики и управления,
Наталья Владимировна
Горбунова – директор
Института педагогики
психологии и инклюзивного
образования и директор
Экономико-гуманитарного
колледжа Анна Ивановна
Седых.
Председатель студенческой
профсоюзной организации
Маргарита Анишева –
студентка второго курса

Института экономики и управления поблагодарила
организаторов за великолепное мероприятие,
поздравила академию и начала череду награждений.
От лица Профсоюзной организации работников
Гуманитарно-педагогической академии поздравила
Екатерину Серебренникову и Анастасию Цимбал,
которая по результатам голосования в социальной
сети «вконтакте» является победителем. Дирекция
Гуманитарно-педагогической академии выразила
благодарность спонсорам конкурса «Мисс студентка
ГПА», которые в конце мероприятия вручили
участницам подарки.
Для приветствия, поздравления и награждения
участниц конкурса красоты «Мисс-студентка 2016
года» был приглашён Александр Владимирович
Глузман – председатель жюри, доктор педагогических
наук, профессор, директор Гуманитарно-

педагогической академии,
почётный гражданин города
Ялты, заслуженный работник
образования Украины и
Республики Крым:
««ННееввеерроояяттнноо ппрриияяттнноо

ввееррннууттььссяя ппооссллее ддооллггооггоо

ввррееммееннии ооттссууттссттввиияя вв

ллююббииммууюю ааккааддееммииюю.. ВВ ЯЯллттее 1199

ллеетт ннааззаадд ооссннооввааллии

ууннииввееррссииттеетт ,, ккооттооррыыйй ннаа

ссееггоодднняя ииммеееетт ссттааттуусс

ГГууммааннииттааррнноо--ппееддааггооггииччеессккоойй

ааккааддееммииии,, ккооттооррааяя жжииввёётт ии

рраассццввееттааеетт.. ССттууддееннттыы

ппооккааззааллии,, ччттоо ссееггоодднняя

ГГууммааннииттааррнноо--ппееддааггооггииччеессккааяя

ааккааддееммиияя –– ээттоо ллууччшшееее ууччееббннооее

ззааввееддееннииее ннее ттооллььккоо вв ЯЯллттее ии вв

РРеессппууббллииккее ККррыымм,, нноо ии вв РРФФ..

ССееггоодднняя яя ххооччуу ппооззддррааввииттьь сс

ннооввооггооддннииммии ппррааззддннииккааммии ии

ппооббллааггооддааррииттьь ккооллллеегг,, ккооттооррыыее

ввыыддеерржжааллии ссллоожжннооссттии

ттееккуущщееггоо ггооддаа.. ЯЯ ааббссооллююттнноо

ууббеежжддёённ,, ччттоо ммыы ппооддттввееррддииллии

ссттааттуусс ГГууммааннииттааррнноо--

ппееддааггооггииччеессккоойй ааккааддееммииии,,

ппооээттооммуу ннаа ссееггоодднняяшшнниийй ддеенньь ––

ээттоо ллууччшшааяя ааккааддееммиияя вв

ККррыыммссккоомм ФФееддееррааллььнноомм УУннииввееррссииттееттее,, аа ссттууддееннттыы вв

ннеейй ссааммыыее ллууччшшииее.. ЯЯ ааббссооллююттнноо ууббеежжддёённ вв ттоомм,, ччттоо

ссррееддии ддееввуушшеекк,, ккооттооррыыее ссттоояятт ннаа ппооддииууммее,, ммооггллии ббыы

ббыыттьь ммннооггииее.. ДДееввуушшккаамм ппррееддооссттааввииллии ввооззммоожжннооссттьь

ввыыссттууппииттьь ннаа ссццееннее.. ННеевваажжнноо ккааккоойй ббууддеетт

ррееззууллььттаатт ,, ггллааввннооее ккаажжддыыйй иизз вваасс ппооббееддиилл,, ппооээттооммуу сс

ооггррооммнныымм ууддооввооллььссттввииеемм ппооззддррааввлляяюю вваасс.. ЖЖееллааюю,,

ччттооббыы ээттоотт ккооннккууррсс ббыылл ннее ппооссллеедднниимм ии ввппееррееддии уу вваасс

ббыыллии ттооллььккоо ппооббееддыы.. ВВссеехх сс ННаассттууппааюющщиимм ннооввыымм

ггооддоомм!!»» ..

Итак, по результатам конкурса самой талантливой и
красивой студенткой-2016 стала Гоар Навоян. Первой
вице-мисс – Яна Четверикова. Второй вице-мисс –
Виктория Стрельникова.

Декабрь, 2016

Гуманитарно-педагогическая

академия на сегодняшний день

лучшая в Крымском Федеральном

Университете.

Александр Владимирович Глузман
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В белом зале Ливадийского дворца прошла III Межкафедральная студенческая

научно-практическая конференция. «Крымская война: цели и смыслы противостояния Европы и
России» - так прозвучала тема симпозиума.
Председателем организационного
комитета мероприятия был Андрей
Анатольевич Береснев – директор
Института филологии, истории и
искусств, кандидат педагогических
наук, доцент.
В президиуме присутствовали Лариса
Павловна Нелина – старший
преподаватель, кандидат политических
наук, Екатерина Валерьевна
Пономарёва – и.о. доцента кафедры,
кандидат филологических наук,
заместитель директора института по
научной работе, Ирина Анатольевна
Герасименко – заведующая кафедры
русской и украинской филологии с методикой преподавания, доцент кафедры, доктор
филологических наук.
Поприветствовали участников конференции Лариса Павловна и Екатерина Валерьевна, а также
поздравили участников с открытием симпозиума.

Заявили доклады на конференцию
студенты разных кафедр Института
филологии истории и искусств, так как
хотелось рассмотреть проблематику с
разных точек зрения. Открыла
конференцию Екатерина Солнце –
аспирант кафедры истории и краеведения и
методики преподавания, младший научный
сотрудник ГБУ РК «Ливадийский
дворцово-парковый музей заповедник» с
темой «Феномен Крымской войны в
кинематографическом пространстве
России». Выступление каждого участника
сопровождалось видеозаписью и

презентацией, которые в полной
мере раскрывали проблематику
доклада. Президиум и слушатели
задавали вопросы по теме
работы. Мероприятие прошло в
форме беседы, поэтому каждый
мог высказать свою точку зрения.
Каждый докладчик получил
массу удовольствия от своего
выступления в таком
величественном месте.
От лица дирекции института
выражаем благодарность
руководству ГБУ РК
«Ливадийский дворцово-
парковый музей-заповедник»,
которое во второй раз гостеприимно принимает в свои стены наших участников конференцию.
Идейным вдохновителем симпозиума был Михаил Васильевич Жеребкин – доктор политических
наук, профессор кафедры истории, краеведения и методики преподавания истории.

ККооннффееррееннцциияя ппооссввяящщёённннааяя ККррыыммссккоойй ввооййннее ссооссттоояяллаассьь вв ЛЛииввааддииии

Автор: Дарья Ласкова

Фото: Кристина Шамака

При поддержке Ассоциации учителей
и преподавателей немецкого языка Республики
Крым в МБОУ «Средняя общеобразовательная
школа № 24» состоялся Рождественский
фестиваль «Bald ist Weihnachten!». Студенты 3
курса кафедры иностранной филологии и
методики преподавания Гуманитарно-
педагогической академии приняли активное
участие в данном мероприятии.
Фестиваль начался с объявления итогов
Межрегионального конкурса «Парад Адвент-
календарей», вручения памятных подарков и
дипломов победителям (итоги конкурса
представлены на сайте Ассоциации
http://crimeadeutsch.ucoz.net/).
Затем участникам фестиваля было предложено
проверить свои знания, связанные с культурой
празднования Рождества в Германии. Учитель
немецкого языка МБОУ «СOШ №24» А.Н.
Корнеева провела билингвальный Quiz по теме
«Рождество в Германии». Вопросы, на которые
предстояло ответить участникам фестиваля,
были сформулированы как на немецком, так и на
английском языках.
Концертную программу фестиваля открыли
студенты ГПА, члены литературно-творческой
студии «Schola vitae» (руководитель студии –
к.п.н., доцент кафедры иностранной филологии
и методики преподавания Н.В. Горбова),
представив скетч на немецком языке «Was ist
Weihnachten?». Учащиеся 5-7 классов МБОУ
«СОШ №24» показали свои творческие номера –
рождественские сценки, песни и стихи на
немецком языке. Завершился праздник мастер-
классом «Weihnachtliches Basteln» (модератор
А.А. Григорьянц) и игрой на улице в снежки.
Специально приглашенная съемочная группа
передачи «Die Hoffnung» присутствовала на
фестивале. Выпуск передачи, посвященный
Фестивалю «Bald ist Weihnachten!», можно будет
посмотреть 29 декабря 2016 г. на Первом
Крымском канале.
Студенты 3 курса кафедры иностранной
филологии и методики преподавания выражают
огромную благодарность организаторам
фестиваля, руководству ГПА и лично Кот Томаре

Алексеевне и Бересневу Андрею Анотольевичу
за предоставленную возможность посетить
данное мероприятие.
Впечатления студентов ГПА о посещении
Рождественского фестиваля:
Крафт Анастасия 31 АН
«Участие в этом мероприятии дало каждому из
нас возможность увидеть особенности
празднования Рождества в Германии со всеми
присущими ему традициями и обрядами, а также
помогло понять самобытность немецкого народа.
Безусловно, хочется выразить благодарность
организаторам фестиваля за столь светлый и
незабываемый день, в который мы смогли
окунуться в рождественскую атмосферу и
запастись праздничным настроением на будущий
2017-й год!»
Федотова Валерия 31 АН
«Мне очень понравилась идея принять участие в
фестивале с рождественским концертным
номером! Было креативно и весело. Все
участники фестиваля были активными.
Интересно и познавательно оказалось не только
поучаствовать в викторине, но и посмотреть
концертные номера. Все было как в сказке, даже
погода за окном порадовала нас снежком!
Участникам фестиваля вручили памятные призы,
а потом, как в детстве, мы с одногруппниками
отправились играть в снежки. Побольше бы
таких мероприятий!».
Котельникова Анастасия 31 -АН
«В рамках фестиваля мы не только показали
сценку на немецком языке, но и приняли участие
в Рождественской викторине. Атмосферу
приближающего праздника дополнила по-
настоящему зимняя погода. Самые юные
участники фестиваля - учащиеся школы № 24 -
удивили нас своим знанием немецкого языка.
После выступления нам подарили книги и
сладкие сюрпризы. Фестиваль оставил самые
яркие и положительные впечатления, Хочется
сказать большое спасибо учительскому составу
школы № 24 за теплый прием!»
Филипенко Вероника 31 -АН
«В сожалению, у нас в Ялте зимой снега
практически не бывает, поэтому приехав 17
декабря в г. Симферополь для участия в

фестивале, мы окунулись в настоящую

заснеженную рождественскую сказку. Фестиваль
доставил массу удовольствия, так как мы
интересно и с пользой провели время со своей
группой и нашим руководителем, Н.В. Горбовой.
В рамках фестиваля были объявлены результаты
Межрегионального конкурса «Парад Адвент-
календарей», на котором я удостоилась I места в
возрастной категории «Студент», что, конечно
же, не могло не порадовать. Спасибо ученикам за
продемонстрированное театральное мастерство,
а педагогам школы №24 - за теплый прием. С
нетерпением ждем следующего фестиваля!».

Немецкий Рождественский фестиваль

Автор: Анастасия Рехина
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ИИЗЗУУЧЧААЯЯ ООССННООВВЫЫ ВВООЛЛООННТТЁЁРРССККООЙЙ ДДЕЕЯЯТТЕЕЛЛЬЬННООССТТИИ:: ССТТУУДДЕЕННТТЫЫ ГГППАА ППООССЕЕТТИИЛЛИИ ППЕЕРРВВУУЮЮ ШШККООЛЛУУ ВВООЛЛООННТТЁЁРРООВВ ККФФУУ

С 3 по 4 декабря 2016 года студенты Гуманитарно-педагогической

академии принимали участие в Первой школе волонтёров КФУ в г.

Симферополе. Участники школы прослушали теоретический блок,

который является основой волонтерской деятельности. В нем

затрагивались вопросы истории добровольчества в России,

командообразования и мотивации в волонтерской деятельности,

социального проектирования, событийного волонтёрства, где

студенты совместно с лекторами рассматривали основные

проблемы при организации мероприятий и проектов и многое

другое.

«В Первой школе волонтёров КФУ нам рассказали о лучших

практиках волонтерского движения, определили вектор развития

волонтерской деятельности на 2017 год, мы многое узнали о XIX Всемирном фестивале молодежи и студентов в Сочи,

который пройдет в 2017 году.

Мы также узнали об особенностях психологии работы волонтеров

на массовых мероприятиях и, в том числе, со сложными

социальными категориями, что напрямую связано с нашей

специальностью», - рассказывает студентка 3 курса специальности

«Психология и педагогика девиантного поведения» Полина

Гадомская.

«Эти 2 дня были наполнены полезными выжимками информации,

которую каждый из участников может применить как для улучшения

эффективности себя как волонтера, так и для создания отдельного

волонтерского центра в г. Ялта», - поделилась Полина.

В школе приняли участие студенты специальностей «Начальное образование», «Психология и педагика девиантного

поведения», «Социальная педагогика», «Математика» и «Туризм».

Всем участникам школы были вручены сертификаты.

Такой сложной мировоззренческой теме было посвящено

очередное заседание Исторического клуба, который второй год работает при

кафедре истории, краеведения и методики преподавания истории ГПА

КФУ. Как всегда в заседании клуба приняли участие старшеклассники

ялтинских школ и студенты Гуманитарно-педагогической академии.

Несмотря на сложность темы, собравшиеся с интересом пытались

разобраться в истоках и смыслах самодержавия в России, проследить путь

формирования абсолютной власти русского царя, выяснить причины ее

безальтернативности для нашего государства. Более понятным оказался

вопрос «Великая Смута и царский престол», причины возникновения

«великого московского разорения» и его тяжелые последствия для русской

государственности. Не оставила равнодушными членов клуба и попытка

российских аристократов, известных в истории как «верховники», ограничить

власть императрицы Анны Иоанновны, предложенными ей «кондициями».

Вели заседание клуба преподаватели кафедры истории – доктор политических наук Михаил Жеребкин, кандидат

политических наук Лариса Нелина, кандидат исторических наук Игорь Есип.

Следующее заседание клуба состоится 15 декабря 2016 года. Тема – «Реформы Петра I: причины, характеристика, цена». Двери

Исторического клуба открыты для всех, кто хотел бы лучше знать и понимать историю.

Автор: Михаил Жеребкин - профессор кафедры истории, краеведения и методики преподавания истории, доктор

политических наук

ВВллаассттьь ццаарряя ии ппооппыыттккии ееее ооггррааннииччииттьь
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25 декабря в 12:00 состоялся
матч между командами «Черноморец» –
«ГПА-СК Ялта». В последнем матче
первого круга, студенты играли против
лидера чемпионата, многочисленного
обладателя золотых медалей. В
межсезонье, футбольный клуб
«Черноморец» усилился качественными
игроками из «КФС» (Крымский
футбольный
союз), поэтому
нам достался
очень сильный
соперник.

Первые минуты
матча шли в
равной борьбе,
обе команды
старалась
завладеть
инициативой и
сохранить владение мячом. Спустя
пятнадцать минут, возникает первый
опасный момент в матче, и сразу же
завершается взятием ворот, забил
«Черноморец». После первого
пропущенного мяча, психологическое
состояние игроков «ГПА-СК Ялта» было
подавленным. Футболисты
«Черноморца» воспользовались

слабостью соперника, и довели своё
преимущество до двух голов. Команда
«ГПА-СК Ялта» также проводила атаки,
но реализация оставляет желать
лучшего…
Так дальше и развивались события,
атаковали и имели моменты обе
команды, но забивала лишь одна.
Единственный гол в команде студентов

забил Виталий
Швыдкий, а
итоговый счёт 8-1 .
Да, как сказал один
из игроков «ГПА-
СК Ялта»:
«накидали нам под
ёлочку подарков». К
сожалению,
последний матч в
этом году оставил
неприятные
воспоминания, но

разбудил злость и мотивировал на второй
круг.

Автор: Игорь Кузьмичёв 41-РА

Накидали нам под новогоднюю ёлочку голов

В Художественной галерее Никитского ботанического

сада состоялась вторая выставка первого в Крыму

Творческого объединения молодых художников.

Выставка получила название «Чёрное и белое», так как

все работы, представленные в галерее, выполнены в

графическом стиле.

Участники объединения – молодые,

инициативные и талантливые студенты

ялтинской Гуманитарно-педагогической

академии, представляющие самые разные

специальности. Всего за два месяца

существования, силами этого творческого

союза успешно организованы две выставки,

начата работа над искусствоведческим

журналом и уже планируется создание арт-

мастерской, где каждый художник сможет

воплотить свои идеи в жизнь.

Для выставки «Чёрное и белое» ребята использовали

различные техники исполнения своих работ – это уголь,

карандаш, гелиевая ручка, тушь, маркер, акварель,

акрил, масло, а также были представлены работы,

выполненные в смешанной технике.

«Искусство ради искусства» - вот основная концепция

творческого объединения, сплотившая вокруг себя

команду единомышленников.

«Лишь творчество для художника должно являться

центром его деятельности и именно тогда он способен

на великие достижения. Вот на таких рассуждениях,

такой единой уверенности в значимости искусства для

каждого и создавалось наше объединение, в которое

вошли ребята, полные сил, инициативности, упорства и

желания работать. Наша цель – быть лучше и делать

лучше всё, что вокруг нас», - поделился председатель

молодёжного объединения, студент третьего курса

специальности «Театральная живопись» Иван Коденко.

Участников и гостей тепло приветствовал директор

НБС-ННЦ Юрий Владимирович Плугатарь и

заведующая кафедрой изобразительного искусства,

методики преподавания и дизайна академии Анна

Евгеньевна Максименко.

«Художник должен писать так, как он это видит и как

он это чувствует, показать этот мир, пропуская его через

себя. Творчество не подвластно никаким тенденциям

или веяниям моды. Возможность представить в нашей

галерее такие замечательные работы - это большая

удача, поскольку мы хотим, чтобы Никитский сад был

площадкой не только ботанической, не только научной,

но и культурной. Чтобы люди, обогатившись знаниями

и впечатлениями, полученными в саду, пришли сюда и

ещё раз получили удовольствие, глядя на эти

прекрасные картины, созданные нашим молодым

поколением», - отметил Юрий Плугатарь.

Маргарита и Александр Максименко – основатели

художественной галереи Никитского ботанического

сада и люди, благодаря которым выставка смогла

состояться, предсказали блестящее будущее для плеяды

начинающих художников и отметили их большой

потенциал.

В завершении торжественной части, ведущий

мероприятия Иван Коденко исполнил песню из

кинофильма «Земля Санникова» - «Есть только миг».

Автор: Анастасия Рехина

Искусство ради искусства

В Гуманитарно-педагогической академии прошел
первый «Вечер Fantazy». Идейным вдохновителем и
организатором был студент 3-го курса кафедры иностранной
филологии и методики преподавания Сергей Верцанов.

Собрались
студенты и преподаватели,
которые смотрят
фантастич еские фильмы и
читают книги, которые
описывают фантастический
мир. Вечер посетили
косплееры из числа
студентов нашей академии.
Также был проведен
небольшой конкурс на знание опенингов любимых
фантастических фильмов. Студенты могли высказать мнение и
впечатления о любимых fantazy. Каждый мог почерпнуть для
себя что-то новое.

По окончанию вечера студенты единодушно выразили
желание встретится в подобном формате еще не один раз.
Ведущие мероприятия были Сергей Верцанов и Анастасия
Зелинская создали сказочную атмосферу погрузив в нее всех
участников.

Автор: Ксения Мухаева

Вечер фантастики в академии
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